



Des hommes et des pierres sans frontières

Rencontre de compagnons tailleurs de pierre français et allemands à Sommières

Dans le cadre de la Commémoration du Traité de l'Elysée du 22 janvier 1963 signé par Charles de Gaulle et Konrad Adenauer, et avec le cofinancement du Fonds citoyen franco-allemand,

La FAPS, Association Franco-Allemande du Pays de Sommières présente l'histoire parallèle du compagnonnage dans les deux pays.



22 janvier 2024 à 19h00
Salle voûtée du CART
31 rue Emilien Dumas,
à Sommières

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Bâisseurs de cathédrales, les compagnons tailleurs de pierre ont semé au Moyen-Age les trésors de leur art en Europe, de Reims à Bamberg, d'Île de France en Espagne. De nos jours, les compagnons perpétuent le savoir-faire et les valeurs ancestrales et transmettent aux jeunes qu'ils forment l'amour de la « belle ouvrage ».

Des compagnons tailleurs de pierre de France et d'Allemagne, réunis à Sommières, présenteront leur histoire, leurs traditions, leur métier et sa transmission aujourd'hui et répondront à vos questions.